



**6 Pièces**

**152 m<sup>2</sup>**

**Réf. L0101LC**

**7 000 €**

**Tourrettes-sur-Loup**

Maison à louer (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette superbe villa californienne neuve de 152m<sup>2</sup>, achevée en 2023, offrant une vue imprenable sur la mer et située à proximité du charmant village de Tourrettes-sur-Loup. La villa dispose d'une grande cuisine équipée ouverte sur un spacieux séjour au rez-de-jardin, avec un accès direct à une magnifique terrasse. Elle comprend également :- 3 chambres avec salles de douche et dressings ensuite :1 chambre au rez-de-jardin avec accès à la terrasse.2 chambres à l'étage. Toutes les pièces de la maison offrent une vue exceptionnelle sur la mer.- Terrasses multiples avec pergola et piscine ...

Discover this superb new 152m<sup>2</sup> Californian villa, completed in 2023, offering stunning sea views and located near the charming village of Tourrettes-sur-Loup. The villa features a large fitted kitchen opening onto a spacious living room on the garden level, with direct access to a magnificent terrace. It also includes :- 3 bedrooms with ensuite shower rooms and dressing rooms:1 bedroom on garden level with access to the terrace.2 bedrooms upstairs. All rooms offer exceptional sea views.- Multiple terraces with pergola and heated pool on request. Interior :- Elevator to all floors.- Reversible ...

## JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

